

Gerhard Langer

Würdigung und Feier zur Pensionierung

Mittwoch, 25. Juni 2025, ab 17.00 Uhr
Institut für Judaistik, Hörsaal 1
Uni-Campus Spitalgasse 2 / Hof 7.3



„ Wenn wir die Menschenbildung in der Bildungsdiskussion vernachlässigen, bilden wir reine Maschinen aus, die Aufgaben verrichten können, aber nicht reife Menschen, die auch in der Lage sind, schwierige Probleme verantwortungsvoll zu lösen, und zwar so, dass die Gesellschaft eine bessere als die aktuelle werden könnte.

Gerhard Langer anlässlich seiner Antrittsvorlesung zum Thema „MenschenBildung. Rabbinisches zu Lernen und Lehren jenseits von PISA“, 2011

© VDTR.

Wir bitten um Anmeldung unter
judaistik@univie.ac.at